

COMMUNIQUÉ N° 10 – 2024  
Rentrée scolaire – juin 2024

Koumac, le 14 juin 2024

Le maire de la commune de Koumac et la Caisse des écoles informent les parents d'élèves de l'école primaire Charles Mermoud et de l'école maternelle de Bwadouvalan que la rentrée scolaire **pourrait avoir lieu le mardi 18 juin 2024, sauf décision contraire de la Province Nord.**

**TRANSPORT ET CANTINE SCOLAIRE**

Le transport scolaire pourra reprendre sous deux conditions :

- L'ouverture de la cantine (décision de la province nord)
- La levée des barrages (CCAT)

Concernant le collège et l'ALP de Koumac, nous demandons aux parents d'élèves de se référer aux informations diffusées par l'établissement ou bien le vice-rectorat et le gouvernement.

Nous sommes dans l'attente d'information de la province nord, et nous vous tiendront informé par communiqué dès que possible de l'évolution de la situation.

Le maire / Président CDE  
Wilfrid WEISS

